

* TARDE DE FUNDACIÓN DE GUAYAQUIL

Por: Miguel Guerrero Cañarte

Seis de los mejores exponentes de nuestro activo caballar se enfrentan en la edición 2018 del tradicional clásico "Fundación de Guayaquil", donde el importado El Kurdo va por la defensa de su doble título ganado los dos últimos años. Aquí también repiten Ríndygo y por tercera vez el nacional Mimo, que aspira un triunfo para la crianza nacional, algo que está esquivo desde el 2004 cuando venció Macanudo. Recordemos los más recientes ganadores de esta prueba que se corre sobre una distancia de 1.800 metros.

| | | | | | | | | | |
|------|----------------------|----------------|-----------------|----------------|--------|------------|--------------|----------|------------------|
| 2017 | El Kurdo (USA) | David y Daniel | Giacomo | Stormy Tuesday | 1'50"3 | Jof. Mora | A. Escobar | x 4-1/2 | 2º) Abracayabra |
| 2016 | El Kurdo (USA) | David y Daniel | Giacomo | Stormy Tuesday | 1'52"0 | Jof. Mora | A. Escobar | x 5-1/2 | 2o) Forty Dehere |
| 2015 | Osman (USA) | San José | Hat Trick | Steal a Heart | 1'56"4 | C. Lozano | L. Ballona | x 8-1/2 | 2º) Incansable |
| 2014 | Tulio (Chi) | Curicó | Tumblebrutus | Condegñita | 1'52"4 | J.Morán | P. Maquilón | x 1-3/4 | 2o) Bucher |
| 2013 | Shamui (Per) | David y Daniel | Cactus Ridge | L'abidjanaise | 1'51"4 | J. Gihua | H. Diaz | x 1 | 2º) Mar Negro |
| 2012 | Tulio (Chi) | Curicó | Tumblebrutus | Condegñita | 1'50"4 | J. Jurado | P. Maquilón | x 6-3/4 | 2º) Essien |
| 2011 | Brochazo (USA) | Los Principes | Pure Prize | Firm Halo | 1'55"0 | Jof. Mora | E. Petit | x pzo. | 2o) Munir |
| 2010 | Arponero (Per) | Trini | Apprentice | Relancina | 1'51"4 | J. Jurado | A. Escobar | x cab. | 2º) Mr. X |
| 2009 | Gabriel's Hill (USA) | Cotacachi | A.P. Indy | Lailani | 1'48"2 | X. Ycaza | Propietario | x 11-3/4 | 2o) Mr. X |
| 2008 | Papo (Per) | Curicó | Surely Six | Camila II | 1'51"1 | D. Álvarez | P. Maquilón | x 2-3/4 | 2º) Río Nilo |
| 2007 | Patton (Per) | Trini | Spend One Dolar | Linda Chica | 1'51"3 | Jof. Mora | A. Escobar | x 3/4 | 2o) Río Nilo |
| 2006 | Papo (Per) | Dipra | Surely Six | Camila II | 1'51"2 | E. Jaime | P. Maquilón | x 2-1/2 | 2º) Levadizo |
| 2005 | Dignify (Arg) | San José | Equalize | Dyxi | 1'49"4 | D. Álvarez | A. Roncancio | x 7-3/4 | 2o) Macanudo |
| 2004 | Macanudo (Ecu) | Dydy | Cielo | Rulitos | 1'53"1 | Jorge Mora | A. Roncancio | x pzo. | 2º) Dignify |

* POLLAS CON SORPRESAS

Si una semana antes Para Ti dejó sin opción de triunfo a las favoritas Mimosa y Totora, entre los potrillos, el que silenció tribunas fue Filippo que mató las aspiraciones de No Sé Tú y Buona Notte. En tiro de 1.400 metros mejor tiempo fue el del macho que impuso 1'26"1 sobre 1'27"2 de la hembra, la misma marca de Montuvio (2017) y 1/5 mejor al de Cadmium (2016) y Canelazo (2015) que registraron 1'26"2. Mimo (2014) tiene el mejor tiempo con tiempo de 1.23"2.

* OTRA DE POTRILLOS PARA EL EVA MARÍA

El haras Eva María por tercer año consecutivo se llevó la Polla de Potrillos, así Filippo, Montuvio y Cadmium han lucido en los tres últimos años. En cambio los tres años previos a los indicados fueron para el haras Curicó con sus representantes Mimo, Bafana Bafana y El Cumpa.

* LOS NÚMEROS DE SAHARA HEAT

Con tres generaciones ya corridas, el padrillo Sahara Heat, un descendiente de A.P. Indy registra los siguientes números. Los años 2013, 2014 y 2015 registró 40 nacimientos de los cuales 25 han salido a la pista. De estos corredores, 18 han sido ganadores de un total de 67 carreras en 340 presentaciones, destacando Francachela con 13 victorias y Pasionatta con 11 éxitos. Cinco de sus hijos han sido ganadores de 15 clásicos hasta la fecha. Sahara Heat es ampliamente líder de padrillos el 2018 por sumas y carreras ganadas.

* GANARON ÁLAVA Y GIHUA

Doblete para el látigo nacional Luis Álava que sacó victoriosos a Yerba Suave y Moody Blues. Con campaña en Chile, por varios años regresa un corto tiempo al país y pide su patente, logrando ahora el éxito por primera vez desde el 2006, cuando registró su último triunfo al mando de Susie. Destaca también la victoria de Johnny Gihua que volvió a esta tierra para registrar su victoria 194 al mando de Privilegio.

* SE REALIZÓ EXHIBICIÓN

Más de 20 productos nacidos en el segundo semestre del 2016 fueron presentados a exhibición el pasado sábado en el Club House del hipódromo. Cita donde los criadores de los haras Curicó, Don Miguel y Eva María mostraron hermosos ejemplares, algunos de los cuales están aún a disposición de los interesados en las pesebreras y el pago a convenir será con el criador. Estos ejemplares debutarán en enero del 2019.